



## 2月7日の例会記録

### ◆ 会長あいさつ 加藤芳隆会長

皆さんこんばんは、今日も例会にご出席ありがとうございます。先週の職業奉仕の卓話は、素晴らしく勉強させて頂きました。難しいですが、一言で言うと、奉仕を通して他人の役に立てば、お互いに高見を目指せると言うことですね。

「ロータリークラブとは」について、改めて考えさせられました。奉仕活動を行い、自分の職業を通して奉仕する事に主眼を置き、「人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において、高度の道徳的水準を守る事を、奨励し、世界における親善と平和の確立に寄与する事を旨とした、実業人や専門職業人が世界的に結び合った団体」と定義をされている様です。

ちなみに、関会員は、長らくパナソニックにお勤めだったことを思い出し、私は著名人の松下幸之助氏を、思い浮かべました。皆さんご存じの通り、浅草雷門の提灯は、松下幸之助氏の寄贈ですが、元をただせば、江戸時代末期に火災で、雷門は消失してしまいましたが、その後長らく再建されませんでした。昭和35年に、松下幸之助氏の寄進によって、再建され、浅草寺で病気の平癒の祈願をしたところ、体調が回復し、感謝の気持ちを込めて建てられたそうです。この時に同時に雷門の大提灯が設置されました。

## 第512回 例会 2月14日 草加市文化会館

### ＊＊本日のプログラム＊＊

|          |       |
|----------|-------|
| 開会点鐘     | 幹事報告  |
| ロータリーソング | 委員会報告 |
| 四つのテスト   | SAA報告 |
| お客様紹介    | 出席報告  |
| 会長挨拶     | 閉会点鐘  |

演劇ドラマン 金子之男  
一人芝居「高瀬舟」

現在の雷門の姿が完成し、浅草のシンボルとして世界の観光名所になっているのです。この雷門の正式名称が「風雷神門」だそうで、創建当時は、駒形堂付近にあったそうです。

松下幸之助氏は、ロータリークラブの職業奉仕や社会奉仕の意味合いの気持ちを込めて、寄贈されていたか分かりませんが？今では世界の観光客の目的の場所に成るとは、想像も出来なかったのでは無いでしょうか？

さて、今日は、大変うれしい日で、今年度3人目のお仲間が入会していただきました。

コロナ過で、ここ3年くらいは通常の活動も出来ず、仲間作りも出来ませんでした、ようやく戻りつつあります。今日は「安田洋介さんの入会式」です。皆さんもご存じでしょうが、変更前の社名は「小山建設」の代表で、草加市内密着の不動産・建設業ですから、地域に精通して、社会奉仕や、職業奉仕に活躍して頂けると思います、これからの活動に期待していますので、宜しく願い申し上げます。

今日は、入会式と誕生日祝・結婚祝です。宜しく願い申し上げます、ご挨拶にさせていただきます。

ありがとうございます。



## 国際ロータリー第2770地区第9グループ

### 草加松原ロータリークラブ

会 長：加藤 芳隆  
幹 事：鈴木 努

例会日：毎週火曜日 19:00~20:00

例会場：草加市文化会館

事務局：草加市青柳 8-56-21

TEL/FAX 048-967-5315

PC : sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp



# 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます



## 誕生祝 2月3日 結婚祝 2月4日 長谷部健一会員

皆さんこんばんは、2月3日が誕生日で2月4日が結婚記念日ということで、すでに結婚祝のお花も届いております。今日はワインをいただきましてありがとうございます。

私はうさぎ年生まれで、年男で72歳になりました。まだまだ元気にピョンピョン飛び跳ねていきたいな~と思うのですが、家内と結婚して相当の年月が過ぎました。そろそろ金婚式が見えてきたかな~という気がしています。お互いに元気で楽しく人生を過ごして、金婚式を無事に迎えられれば良いなと思っている今日この頃でございます。今日はありがとうございました。

## 誕生祝 2月21日 富永 悟会員

こんばんは、今日は美味しそうなワインをいただきました。ありがとうございます。お酒をあまり飲まないのので、どなたかにあげようと思います。今年で57歳になります。元々草加で生まれ、草加で育った形ですが、昭和41年2月23日生まれで、“丙午”何十年かに1回の丙午生まれ、女の人は嫁の貰いてがないとと小さい頃から聞いていて、男で良かったと思っていたことがあります。

もともと家業が硝子屋で、私が生まれたのは草加小学校の3軒となりで「トミナガ硝子店」当時は木建の硝子を入れたり、アルミサッシの硝子を入れたり、硝子修理、そういった形が多かったのではないかと、お祖父さんがやっていた頃は、それがメインでやっていた気がします。職人さんは住込みで仕事をしていました。7人くらいいたのでしょうか、私たちは父と母の部屋でしたが、隣の部屋から3部屋くらいは住込みの方が済んでおりました、ご飯は呼ばれて、早くいかないとなくなってしまう。兄弟は3人しかいないのですが、職人さんと一緒に食べさせられますので、いの一歩にかき込むように食べていましたら、大きくなってしまいました。小学校の頃から大きくて、あだ名は“ブーチン、ドミブー”と呼ばれていました。

草加小学校の3軒となりで、直ぐに学校に行けました。硝子の加工場あり、お祖父さんが木工硝子と言って、絵をかいた障子の雪見障子に山水(富士山や松など)絵が描かれている。砂でサンドグラスとで削るのですが、お祖父さんは自家製で作っておりました。その加工場が裏にあり、窓を開けると小学校に入れたのでそこから侵入して遅刻をまぬかれていました。近すぎて時間が読めすぎて遅刻してしまうのですね！遅刻が多くて怒られた記憶があります。兄弟上に姉、下に妹がいましたが、妹は42歳の時に白血病で亡くなってしまいましたので姉と二人です。両親は健在ですが、病弱になってしまい、あれだけおっかなかった父親が、先日も病院に付き添いましたが、子どもの頃は憧れてガラス屋の3代目として継いで硝子屋になっていた父親が弱ってくると寂しいなど考えに耽っておりますが、まだまだ両親には元気でいてもらって自分でもやりたいことをやっていく姿を見てもらいたいと思っております。今後ともよろしく願い致します。

## 結婚祝 2月4日

## 田川富一会員

皆さんこんばんは、先ほどは結婚祝をありがとうございました。18日で61年になります。良く続いたと思っております。父親を小学校(国民学校)1年で亡くしました。それから母親とお祖父さん-お婆さんに育てられたわけですが、高校も定時制で大学も夜学でした。大学4年の時に母は胃がんで急死しまして、その後は学校の先生などに勤めて良いと言われておりましたので、そのつもりでおりました。家の仕事は手伝ってはいましたが、急遽家の仕事をしなくてはならなくなりました。そのうちに父方の方から縁談をもってこられました。もう少しと縁談はお断りました。そうした所、お祖父さんは10日も口をきかなくなりました。顎でハエを負うようになってからでは遅いと言われ、困ったと思っていたところ、泊まっていたお客さんから、行田の方で草履を卸している人と、富山の菓屋さんのふたりから働き者の娘さんでせっかくからよく考えた方が良いと言われ、見合いをすることになりました。場所は動物園でした。当時はよく動物園をデートスポットにしたようでした。本当は断ってもらいたかったのですが、それで61年続いているのです。男の子3人、娘が1人おります。私の結婚する時は、清水屋さんなどの料理屋さんでした。私は八幡中学校の体育館の後が公民館になっていて公民館結婚が進められていてそこで式から披露まで仕出し屋から料理を持ち込んで延々と3・4時間、司会はご存じの方もいらっしゃると思いますが、草加小学校の校長をされた渦尾先生にお願いして、学校を休んで来ていただきました。新郎も何かしゃべるのだと言われました。私は「大衆から愛される商人になりたい」と言いました。

仲人さんからは「大衆から愛される商人」え～と言われましたが、貧乏しながらでしたが、何とか皆さんに認知されるようになりました。2年程前に倅に跡を譲ったわけですが、どうしたことか建て替えをするなどと今休業しているわけですが、私とすれば自分の人生に悔いはないと思っておりますが、職業奉仕が出来ないのは残念に思っています。どうするか自分なりに考えていると事でございます。纏まりませんが、今日はありがとうございました。

## ロータリー情報

## プログラム委員会 長谷部健一委員長

安田さんご入会おめでとうございます。今日は親睦委員長が欠席ですが、来週例会が終わった後に「平城苑」歓迎会を開催すると言う事ですから、お酒を飲まれる方は車で来ないようお願い致します。私も電車で来ようと思っています。楽しみにしています宜しくお願い致します。

今日は第1例会と言う事で、ロータリークラブ毎週火曜日の午後7時～8時が例会となっています。月に4・5回で祭日に重なった時にはお休みになっています。もう一つ例会のルールになっているのは、毎月第1火曜日はその月の初めと言うことで、今日も歌いましたが「君が代」を歌います。そしてロータリーソングを歌い、「ロータリーの目的」を唱和すると言う事になっています。誰が唱和するのかと言う事は「SAA」山口さんがおやりになっていますが、事前に会員のどなたかにお願いをしておき、前に出てやっていただいています。安田さんもそのうちにお願ひされることがあると思います。もう一つ月の第1例会で「ロータリー情報」があります。「ロータリー情報委員会」があり、川井大輔さんが委員長をされていますが、体調が悪く欠席をされているので私が変わって務めさせていただきますと言う事を加藤会長にお話しして壇上に上がらせていただいております。「ロータリーの友」という冊子と「ガバナー月信」お手元に届いていると思います。我々は2770地区に所属しています。ガバナーが地区の事を出している「ガバナー月信」があるのですが、ロータリーはどのようなことなのか！奉仕と話に出ていますけど、ロータリアンの義務「ロータリーの友を購読する」・「会費を払う」・「例会に出席する」これが義務になっています。毎月事務局の方から配られますので、「ロータリーの友」を見る癖を付けていただければと思います。左から見ていくと横書きになっています。反対に右から見ていくと縦書きになっています。縦書きの方は日本国内の情報が多いです。反対の横書きの方は国際ロータリーの情報が入っている構成になっています。1ページめくると2月は「平和構築と紛争予防月間」となっています。毎月月間を決めています。その月のテーマです。先月は森さんが委員長を務める「職業奉仕月間」でした。今回は地区から委員長に来ていただき卓話をさせていただきました。そして2ページめくっていただくと2月23日はロータリー創立記念日と書いてあり、ポールハリスさんの写真が出ています。この人がロータリーを創設したのです。友人3人と初めて会合を開いた日と1905年にロータリーが始まったのです。4人の仲間が、変わりばんに自分の事務所や自宅に招いて例会をやり、親睦を深め、職業奉仕をした。そこがスタートとなった。その後自分達だけではなく社会に奉仕しなくてはいけないのではないかという事で社会奉仕や国際奉仕、青少年奉仕ができたということです。後半には日本のロータリーのことが書かれています。我が国最初のロータリーは1920年に10月20日に創立されたのは東京RCで1921年4月1日に世界で855番目のクラブとして国際ロータリーに加盟を承認されました。日本のロータリークラブの歴史も102年経っているという事です。

23ページには「END POLIO NOW」ポリオは日本で言う小児麻痺です。世界中でポリオが蔓延してこれを撲滅しようという事でワクチンを一生懸命世界に広めています。「Final Inch」あと1インチでポリオ撲滅と言ったのですが、紛争地域で撲滅できないのです。子ども達にワクチンを与えたくても逆にとられてしまうのです。平和は大事です。世界平和を実現したいという事、国際ロータリーが考えていることです。我々日本人は個人としてどのように平和を説明するかと言われても難しいですね！今回は考えさせる月間でしたのでご紹介させていただきました。ありがとうございました。

# 安田洋介さん入会おめでとうございます

安田 洋介さん

所在地 草加市旭町 社名 (株)ピーエムドウ 取締役 不動産管理・仲介業

皆さんこんばんは、只今ご紹介いただきました安田洋介と申します。昨年までは、このような場所で自己紹介させていただく時には、「小山建設」の安田ですと申し上げていたのですが、親会社等の組織改革により私の方は京都



に本店がある「株式会社ピーエムドウ」という会社の取締役として新田の方に常勤をさせていただいている次第です。

今回、加藤会長からお声掛けをさせていただいて、皆様の会に私など本当に身に余るという、こういった場所に参加させていただけるという事につきまして、非常に嬉しく思う反面、何分知識や経験がございませんので、皆様にご迷惑をおかけするかと思います。今後とも皆様と楽しい時間を過ごさせていただきながら、学びを深めてまいりたいと思いますのでご指導の程、宜しく願い申し上げます。

## 国際奉仕委員会

富永 悟委員長

フィリピンパッシングRCとの合同事業でプティン小学校の浄水器のフィルター交換が済んでいるという事で状況を検証に行く予定になっております。4月2日(日)～5日(水)の予定になっております。パッシングの例会が当クラブと同じ火曜日、時間も同時刻なのでパッシングの例会にお邪魔します。昼間に小学校の検証に行く予定になっております。ご都合のつく方は是非一緒に行っていただけたらと思います。詳細はきまりましたらお知らせいたします。宜しくお願い致します。

## 2月7日 ZOOM 参加者

来栖勝幸会員



## 今後のプログラム

- 2/21 卓話「公共イメージ部門」 レセプション  
2770 地区瀬田秀樹部委員長
- 2/28 卓話「インボイス制度について」 レセプション  
長谷部健一会員
- 3/7 誕生・結婚祝 レセプション

## 幹事報告

鈴木 努幹事

皆さんこんばんは、来週14日の予定をご報告させていただきます。来週は、演劇ドラマンの金子之男さんの「高瀬舟」をひとり芝居で演じていただきます。是非ともご参加をお願い致します。また、例会終了後、今日入会される安田さんの歓迎会を「平城苑」で行います。こちらのご参加も宜しくお願い致します。

## 2月7日 ニコニコBOX

|           |         |     |          |
|-----------|---------|-----|----------|
| 金額        | 18,000円 | 累計  | 399,201円 |
| 2月7日 出席報告 |         |     |          |
| 会員総数      | 34      | 出席  | 16       |
| 出席免除      | 2       | MU  | 2        |
| 出席適用      | 32      | 出席率 | 56.25    |

加藤 芳隆会長  
鈴木 努幹事

安田洋介さん入会ありがとうございます。今日は誕生祝・結婚祝おめでとうございます。今日、昼間は暖かい1日でしたが、夕方から寒くなり、いかにも2月になった気がします。こんな寒い時にお生まれになった皆さん、ご結婚なさった皆さんは辛抱強いんでしょうね(〇)

会田小弥太会員

安田様、入会ありがとうございます。誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。

大塚 嘉一会員

息子(高1)の信用が私を越えました。どこまでいくか楽しみです。

篠宮 時雄会員

誕生日・結婚祝の皆様おめでとうございます。

田川 富一会員

結婚祝ありがとうございます。61日目に入ります。安田様の入会を祝して!

田中 和郎会員

安田さん入荷会いおめでとうございます。結婚・誕生祝の皆様おめでとうございます。

富永 悟会員

誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。誕生祝ありがとうございました。

二階堂祐司会員

今日、3年振りに足立消防署関連団体の役員会が開催されました。

長谷部健一会員

来月の第1週は春の火災予防週間です。火事には気を付けて下さい。今月は誕生日と結婚記念日のダブル祝です。寒さに負けず頑張ります。安田さんご入会おめでとうございます。

松田 龍美会員

誕生祝・結婚祝の皆様、おめでとうございます。

山崎 秀美会員

安田洋介さん入会おめでとうございます。

森 勇一会員

先日、青年会議所の賀詞交歓会に来賓としてお招きにさずかりました。誠に残念でしたのは、来賓者のお名前紹介で、我がクラブの加藤会長の名前が漏れていたこと、そしてもっとひどいことに私の下の名前を“マサカズ”と読み上げられたこと。過去に類を見ることのない紹介者でした。おそらくリハーサルをしていないのだと思います。

安田 洋介会員

本日より入会させていただきます。何卒宜しくお願い致します。